

## Ruralidad en desventaja

**La falta de acceso continuo a servicios esenciales no solo afecta el bienestar diario de las personas, sino que también limita su capacidad de respuesta ante emergencias.**

Los recientes sistemas frontales que han azotado la Región de Coquimbo han puesto de manifiesto una problemática crítica: la fragilidad de las telecomunicaciones y la conectividad en las áreas rurales. Cada vez que llueve, las comunicaciones y el suministro eléctrico se interrumpen en cientos de hogares situados en lugares remotos, lo que afecta considerablemente su calidad de vida. Esta situación no puede continuar siendo ignorada.

Es urgente que las autoridades comunales y regionales tomen cartas en el asunto y aborden el estado de desprotección en el que quedan muchas familias durante estos eventos climáticos. La falta de acceso continuo a servicios esenciales no solo afecta el bienestar diario de las personas, sino que también limita su capacidad de respuesta ante emergencias.

La solución a esta problemática requiere un compromiso decidido para avanzar en la creación de una infraestructura pública sólida que garantice la prestación de servicios básicos, independientemente de las condiciones meteorológicas. Es necesario invertir en tecnologías resistentes y en la mejora de las redes de telecomunicaciones y distribución eléctrica, especialmente en las áreas más aisladas.

Avanzar en esta línea no solo mejorará la resiliencia ante eventos climáticos adversos, sino que también impulsará el desarrollo económico y social de estas comunidades. La conectividad y el acceso a la electricidad son pilares fundamentales para el progreso y la equidad. Es hora de que las autoridades actúen con determinación, priorizando inversiones estratégicas que aseguren un acceso equitativo a servicios esenciales.